GOYO, lider indiscutible en el B. M. Granollers



Sin lugar a dudas, GOYO, ha sido uno de los fichajes más rentable del B.M. Granollers. Llegó precedido de un bien ganada fama y a fe, que desde el primer momento, supo convertirse en el autentico lider que nuestro equipo necesitaba. Su generosa entrega en la cancha y su técnica indiscutible le hicierón ganarse rápidamente el eprecio de sus compañeros y el cariño y admiración

de la afición.

Ahora, al cumplir un año entre nosotros, hemos creido oportuno traerlo a nuestras páginas.

-Goyo. Has iniciado tu segunda temporada en el B.M. Granollers ¿Estas satisfecho de la primera?

-Muy satisfecho. En la temporada pasada, logramos unos objetivos por encima de lo previsto, como fueron el tercer lugar en la Liga y la final en la Copa.

-Y la presente ¿como la ves?

-La veo disputadisima. Los equipos de la zona comprendida entre el tercer y septimo puesto se han reforzado mucho y los grandes pueden salir perfectamente derrotados en alguna de las pistas de estos equipos

-¿Consideras como grande al Granollers?

-Nosotros tenemos un gran equipo, pero no podemos compararnos con el potencial del Barca y Atco. Madrid.

-Asta ahora, los resultados conseguidos por el equipo son excelentes ¿quiere esto decir que se dispone de mejor plantilla que el año pasado?

-Yo diria que tenemos una plantilla más compensada. Nos hemos reforzado en algunas zonas, pero también ha habido bajas, que se han notado. Especialmente Picón y Laorden. "ESTOY SATISFECHO DE LA TEMPORADA PASA-DA. EN ELLA CONSEGUIMOS OBJETIVOS POR EN-CIMA DE LO PREVISTO".

" EL PRESENTE CAMPEONATO SERA DISPUTADI-SIMO. VARIOS EQUIPOS SE HAN REFORZADO MU-CHO Y LOS GRANDES PUEDEN CAER EN ALGUNA DE ESTAS PISTAS".

"JUSTO, HA SIDO LA GRAN REVELACION. POSEE MUCHOS RECURSOS A PESAR DE SU INEXPERIENCIA".

—Por tu experiencia y como capitán¿te voy a pedir tu opinión sobre las novedades de este año ¿Te atreves?

-No tengo ningun inconveniente. DE NOVOA puedo decirte que es un gran lanzador y uno de los mejores defensores de nuestro balonmano, con el que he tenido la suerte de volver a jugar desppúes de 4 años.

LANDER UNZUETA: Teniendo en cuenta que portero es un puesto especial. lander ha demostrado que se puede confiar en él cuando conozca bien a los tiradores de división de honor, puede despuntar, como ya lo hizó Perico.

JUNQUERAS: prácticamente no ha intervenido en juego, al no haber finalizado su servicio militar, pero todos conocemos su potencia y rápidez en su puesto.

VICARIO: Tienen la mala fortuna de tener delante un hombre de la categoria de Puig. De todas formas, está mejorando mucho y es muy aprovechado.

JUSTO: Ha sido la gran revelación. No ha acusado en absoluto el paso de Juvenil a División de Honor. Posee muchos recursos a pesar de su inexperiencia. ILástima que no tenga un palmo más de estatura.

—En la pretemporada ya os habeis enfrentado al Barca y Atco. Madrid ¿cual encontraste más fuerte.?

-Al Barca lo vi con más potencia individual. Pero el Atco.Madrid aunque acusa la baja de Uria. me dió la impresión de estar más fuerte y conjuntado.

-Con el resultado de hoy frente al Maccabi ¿está la eliminatoria

resuelta?
—Creo que si. En el partido se ha demostrado la diferencia del ba-

lonmano español con el que se hace en Israel.

—El domingo en la liga viajais a León¿como ves este partido

frente al S. Dimas?

—Muy dificil. El San Dimas es un equipo joven muy peleón al que su público apoya muchisimo. Pero el B.M. Granollers debe inponerse y demostrar su categoria.

-Por último, Goyo, ahora que todo parece ir sobre ruedas è que

pedirias a la afición?

—Ante todo darle las gracias porque otra vez está con el equipo. Y también pedirle que tenga paciencia con los jovenes que se han incorporado. Entre todos hemos de luchar por hacer un Grano-llers "mes grand"